

Olper Schützenfest wieder ein voller Erfolg

Das traditionelle Schützenfest der St. Hubertus Schützenbruderschaft in Kürten-Olpe war auch in diesem Jahr wieder ein voller Erfolg. Bei warmen und sonnigen Wetter waren sowohl Schützen wie auch alle Gäste in bester Feierlaune. Am Freitag startet das Fest um 14.00 Uhr mit dem Bambini-Prinzenschießen mit dem Lasergewehr für Schützen ab sechs Jahre. Bambiniprinz wurde Elia Dünnwald mit 129 Ringen, gefolgt von seiner Schwester Fiona Dünnwald (125). Gestiftet von der Königin und Bezirkskönigin Marita Brombach trug der Bambini-Prinz Elia als erster die Bambini-Kette, die auch vorher noch gesegnet wurde. Beim darauf folgenden Schülerprinzenschießen wurde Robin Koch mit dem 292 Schuss neuer Schülerprinz. Die Krone fiel bei Nico Miebach (neun Schuss), den rechten (55 Schuss) und linken Flügel (98 Schuss) holte sich Viktoria Loidl. Alle fünf Jahre gibt es ein Schießen „König der Könige“, an dem alle ehemaligen Könige/Königinnen der Olper Schützen teilnehmen. Mit dem 203. Schuss holte sich Hubert Schneider den begehrten Titel. Am Abend feierte man im vollbesetzten Festplatz die Sommernachtsparty mit DJ Patrick Rath und ließ das Festzelt bis spät in die Nacht beben. Am Samstag-Nachmittag konnten alle Bürger ab 18 Jahren am Bürgerbierfass-Schießen teilnehmen. Statt dem Holzvogel musste ein selbstgebautes Bierfass aus Holz getroffen werden. Sascha Miebach traf mit dem 311. Schuss und wurde damit neuer Bürgerkönig. In diesem Jahr hatte die Bruderschaft erstmalig eine Open-Air Bühne auf dem Festplatz aufgebaut. Somit konnte der Königsball unter freiem Himmel gefeiert werden, der u.a. von einer Tanzvorführung der „jecken Kids“ von DJK Montania Kürten eingeleitet wurde. Der weitere Abend stand ganz im Zeichen der Musik. Das Open-Air Konzert der Coverband Living Planet heizte die Feiern über drei Stunden lang ordentlich ein. Am Sonntag nach dem Festhochamt um 9.00 Uhr begann der traditionelle „Bergische Frühschoppen“ im Festzelt begleitet von zünftiger Musik des Musikvereins „Einigkeit Olpe“. Es folgten die Ehrungen für Adi Brombach und Joachim Büchner, die



Schützenkönigin 2015/2016 Marita Brombach mit Prinzgemahl Adi (2. und 3. von rechts) (Foto RMG)



Schützenzug durchs Dorf bei strahlendem Sonnenschein (Foto RMG)

das St. Sebastianus Ehrenkreuz erhielten. Anita Olstowski wurde für besondere Verdienste mit dem silbernen Verdienstkreuz geehrt. Einen Jubelorden gab es für Sascha Lange für die zehnjährige Mitgliedschaft, für Günter Stienen und Walter Stolpmann für 40 Jahre und für Hubert Brombach

und Hans-Günter Schneider für 50 Jahre treue Mitgliedschaft. Bei sommerlichen Temperaturen startete am Nachmittag der Große Festzug durchs Dorf mit mehr als 10 Fußgruppen. Die am Straßenrand wartenden Zuschauer applaudierten dem Königshof zu. Beim sog. „High Heel Schießen,“ bei

dem auf einen rosafarbenen Damenschuh geschossen werden musste, gab es den entscheidenden Treffer mit dem 180. Schuss durch Julia Bock. Der dann folgende Teil des Sonntags stand ganz im Zeichen des Fußballs. Als Höhepunkt wurde ab 21.00 Uhr die Übertragung des EM-Finales

auf Großleinwand, leider ohne Mitwirkung der Deutschen Mannschaft, angeboten. Nach dem Festhochamt am Montag um 9.00 Uhr und anschließender Gefallenen-ehrerung an der Kreuzkapelle startete am frühen Nachmittag ein großes Kinderfest. Für die Schützen wurde es ab 14.30 Uhr spannend. Beim Königsvogelschießen holte Lydia Nassenstein mit dem 74. Schuss die Krone herunter. Den rechten Flügel holte sich Christian Müller mit dem 195. Schuss, den linken Flügel ließ Hubert Schneider (wie auch letztes Jahr) von der Hochstange fallen (261. Schuss). Nach weiteren 97 Schuss fiel dann der Rumpf endlich zu Boden und Rainer Berger wurde neuer König, und damit auch Kaiser, der Saison 2016/2017. Rainer Berger wurde Kaiser, weil er innerhalb von fünf Jahren zwei mal die Königswürde erschossen hatte. Die Krönung der neuen Majestäten auf der Freilichtbühne am Abend war der Höhepunkt und

Tanzgruppe „Jecke Kids“ bei der Eröffnung des Königsballs (Foto Schützenverein)



zugleich der Abschluss des diesjährigen Schützenfestes. Als das Tambourcorps Loope zusammen mit dem Musikverein „Einigkeit Olpe“ den großen Zapfenstreich

unter freiem Himmel zelebrierten, herrschte auf dem Festplatz andächtige Ruhe. Die Zeremonie wurde mit der deutschen Nationalhymne abgeschlossen. Bei der

alljährlichen großen Tombola, konnten viele schöne Preise von den glücklichen Gewinnern abgeholt werden. (RMG)

Neuer Schützenkaiser Rainer Berger auf Händen getragen (Foto Schützenverein)



Ehrungen auf der Freilichtbühne mit Bürgermeister Willi Heider (Foto Schützenverein)

www.Rundblick-Kuerten.de

Gemeinde Kürten Hier lesen Sie Ihre Heimat!

Rundblick

Im Naturpark "Bergisches Land"

34. Jahrgang Donnerstag, den 21. Juli 2016 Woche 29 / Nummer 15